



## CERTIFICAT N° 241228

Apave Certification certifie que le système de management mis en place par:  
*Apave Certification certifies that the management system implemented by:*

### **OPPBTP (Organisme Professionnel de Prévention du Bâtiment et Travaux Publics)**

Sur le site suivant (et les sites listés en annexe) :  
*On the following location (and the list of sites in appendix):*

**25 Avenue du Général Leclerc  
92100 BOULOGNE BILLANCOURT, France**

Pour les activités suivantes (détail des activités sites par site mentionné dans l'annexe) :  
*For the following activities (details of activities by site mentioned in the appendix):*

**Conseil, formation initiale et formation professionnelle continue. Information en matière de prévention, sécurité, santé et améliorations des conditions de travail dans les métiers du BTP.**

A été évalué conforme aux exigences requises par:  
*Has been assessed to meet the requirements of:*

**ISO 9001 : 2015 \***

Ce certificat est valable à compter du:  
*This certificate is valid from:*

**17/01/2024**

Jusqu'au:  
*Until:*

**10/07/2024**

Directeur d'Apave Certification  
*Director of Apave Certification*

Patrice LABROUSSE

Activité en réseau - Ce document n'est valable que sous présentation de l'annexe au certificat / Network activity - This document is only valid upon presentation of the appendix to the certificate



Seules les certifications suivies du signe \* sont couvertes par l'accréditation N°4-0552 portée et liste des sites disponible sur [www.cofrac.fr](http://www.cofrac.fr)